

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,  
der Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wurde,  
legte er seinen Arm um dich und sprach:  
«Komm Heim».*

Traueradresse:  
Christoph Schütz  
Binzmühlestrasse 8  
8173 Neerach

## ABSCHIED UND DANK

Traurig, doch erfüllt mit grosser Dankbarkeit für die gemeinsamen Zeiten und Erinnerungen, nehmen wir Abschied von unserem Müetti, unserem Grosi, unserer Schwester, Schwägerin, Cousine und Tante

# Margrith Schütz-Schaub

1. August 1932 – 16. Januar 2018

Nach ihrem arbeitsreichen, rastlosen Leben wurde sie im Pflegeheim Tertianum in Stadel nach kurzer, tapfer ertragener Krankheit von ihren Leiden erlöst.

In stiller Trauer:

Christoph und Elisabeth Schütz  
Karin mit Simon und Thomas  
Daniel Schütz und Beatrice Kindler  
Verwandte und Freunde

Wir danken allen Freunden, Verwandten und Nachbarn für die zeitlebens hingebende Begleitung und all jenen, die ihr in ihrem Leben freundlich entgegentraten sowie den Mitarbeitern des Wohn- und Pflegeheims Tertianum für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung.

Die Abdankung findet am Dienstag, 30. Januar 2018, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche in Niederglatt statt. Die Urnenbeisetzung wird vorgängig um 14.00 Uhr im engsten Familienkreis abgehalten.

Es werden keine Leidzirkulare versendet.

Stadel, 16. Januar 2016

Die Trauerfamilie